



みなさん、お元気ですか。

今年の夏は酷暑の期間こそ短かったのですが、9月に入っても天候が不順でしたね。そして、大型台風の被害が大きく、被災された皆さんの一日も早い復興をお祈りしています。

教室には7月から新しく通ってくる友達が増え、色々な活動をしています。

相談状況 (9月は24日現在の集計)

	来室相談	訪問相談	電話相談	合計	通室生徒
7月	9	4	5	18	0
8月	7	6	0	13	0
9月	7	5	0	12	0

SV 土田先生 (心理カウンセラー) の相談日

(全て金曜日)

10月 4日午前・18日午前・25日午後

11月 8日午前・22日午後・29日午前

時間：午前：9:30~11:30

午後：16:00~18:00

S SW 星野先生 (社会福祉士) の相談日

(全て金曜日)

10月 4日、25日

11月 1日、15日

時間：14:00~17:00

※ 場所はやすらぎ加賀教室です。相談ご希望の方は予約をお願いします。 ☎0761(72)3220

第2回 事例検討会

9月20日(金) 15:30~16:50 加賀市教育総合支援センター

今年度第2回の検討会は、講師にファミリーステーションいなみえん心理主任の浅田伸史さんを迎え、加賀市内の小・中・高・特別支援学校、関係諸機関等から14名の参加を得て開催されました。

今回は、今年から当教室に新たに派遣されることになったスクールソーシャルワーカーの星野先生にも参加して頂き、いつものように、簡単な自己紹介からはじめPCAGIP法による事例検討を行いました。PCAGIP法は皆さんにも周知されてきており、運営もスムーズに進めることができ、また参加人数がいつもより少なかったため、質問など複数回行うことができ活発な検討会になりました。

今回は高校1年生の男子生徒で、家庭の事情やアルバイトのために欠席が多かった事例でした。支援のアドバイスとして、

- どうやったら学校に気持ちが向くのか、本人の興味や目的などを聞き色々なことに挑戦することをアドバイスする
- 自分自身の居場所、頼られる場所を探す
—学校の指導に慣れていないことも考える
- 担任が楽しむことが大切
- (学校から離れることになっても)今後何かあったら相談に乗ると伝える、などが寄せられました。



7・8・9月の活動

☆やすらぎ菜園

今年はキュウリがととてもたくさん収穫できました。

トマトやカボチャも例年以上の出来でしたが、スイカが不作で残念！

☆新しい友達が来室しています

手先がとっても器用なので、切り絵細工や手芸に取り組んでいます。



何を表している切り絵が分かりますか？

左は、ケーキとロウソクで「バースデーケーキ」です。中央は「梅の花」を。右は「雪の結晶」をそれぞれかたどっています。

ご案内

当教室では、加賀市教育総合支援センターとの共催で「いじめ問題等理解研修講座」を例年開催しております。

今年も開催日が近づいてきました。

日 時	10月17日(木)	15:30~16:50
場 所	加賀市教育総合支援センター(のぞみ教室)2F 研修室	
講 師	県教員総合研修センター 高野真一指導主事	
演 題	「いじめの理解と対応」	

*** ご多用中とは思いますが、どうぞご参加下さい ***